

# 米小学校だより

令和6年3月7日(木) No.46

#### 〇児童会立会演説会•選挙

3月6日(水)の4限目に3年生~5年生が、ランチルームにて令和6年度栄小学校児童会役員選挙立会演説会・選挙を行いました。

立候補者は、「今の学校の現状・自分が役員になってどう行動をしたいか」など、はっきりと自信を持って発言をしていました。

演説会に参加した子どもたちは、一人ひとりの選挙演説を熱心に聞き、次の栄小学校児童会を真剣に考えて投票をしました。

#### 【立候補者の演説内容(概要)】

- ・みんなが明るく楽しく登校できるような学校にしたい。
- ・自分の学年だけでなく、他の学年の人とも大きな声であいさつできるようにしたい。
- ・月に1回、児童会行事としてみんなで遊んだりできるイベントをやりたい。
- ・あいさつがいっぱいできる学校にしていきたい。 等







## 〇スペシャル読み聞かせ(6年・1年)

3月7日(木)の1限目に6年生、2限目に1年生が、読み聞かせボランティアさんによる「スペシャル読み聞かせ」に参加しました。

6年生のテーマは、「桃太郎」です。4つの作品を読み聞かせしていただきました。様々な視点で「桃太郎」を紹介してくださいました。読み聞かせボランティアさんによって、1年生~6年生までに70冊の絵本を読み聞かせをしていただきました。すごい数です。

1年生は絵本の読み聞かせの後、各自で「あおむししおり」を作成しました。みんな、素敵な作品ができたと思います。ボランティアのみなさん、ありがとうございました。













#### 〇調理実習(ひまわり学級)

2月29日(木)に家庭科室にて、ひまわり学級児童が調理実習を行いました。 メニューは「ポップコーン&マーラーカオ」です。

ガスコンロでは、鍋を使ってポップコーン作りです。火加減がなかなか難しくて、油断をしているとすぐに焦げてしまします。弱火にして鍋を見守りながら慎重に作りました。 卵を自分たちで割って、材料を混ぜてマーラーカオはホットプレートで作りました。みんなで作ったポップコーンとマーラーカオは、手作りの良さがとても出ていました。



# 〇地区別児童集会 • 一斉下校

3月6日(水)の5限目に「地区別児童集会」を行いました。3月19日(火)の卒業式の後、通学班が新しい体制になるための集会でした。6年生が中心になって構成していた通学班も代表が5年生に移行します。今までの反省を班全体で話し合い、新しい班の準備をしました。集会後、今年度最後の一斉下校を行いました。併せて、「子どもをまもる家」にご協力いただきました地域の方々へあいさつと自分たちで育てたお花を持っていきました。3月11日(月)【雨天時は13日(水)に延期】には、新1年生のお宅へ班員でお手紙を持ってあいさつに行く予定です。



### 〇清掃活動風景(1年)

栄小学校では、月・火・木・金の昼休み後に掃除を行っています。1年生は、1学期は6年生と一緒に、2学期以降はふれあい班(異学年交流)で掃除を行い、上手なやり方等を上級生から学びました。現在は、自分たちの使用する教室や廊下を責任をもって掃除ができています。少しずつですが、みんなが上手に能率よく掃除ができるようになってきています。

右の写真は、ある日の掃除の一場面です。4月に入学した1年生もあと少しで2年生に進級します。

新1年生に上手にそうじのできるやり方をお兄さん、 お姉さんとして優しく教えられるようになってくださいね。



